

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL  
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL  
DU 5 MARS 2012

- n° 41 de Mme Christa Mutter (Verts) et de M. Stanislas Rück (DC/VL), ainsi que de 19 cosignataires demandant au Conseil communal de présenter une étude pour la coordination des projets en cours dans le secteur de la Gare, entre l'Université de Miséricorde, le site de Cardinal, la route des Arsenaux et la place de la Gare

Mme Christa Mutter (Verts) résume le postulat ci-après :

*"Le Conseil communal est prié de présenter une étude pour la coordination des projets en cours dans le secteur de la Gare, entre l'Université de Miséricorde, le site de Cardinal, la route des 'Arsenaux et la place de la Gare.*

*L'étude devrait tenir compte des projets des CFF de développement de la Gare à l'horizon 2020 respectivement 2025 décrits dans la question au Conseil d'Etat et des études des CFF en cours en 2012 : introduction des trains de 400 m de long, déplacement d'aiguillages ou des quais, nouveau passage souterrain ou passerelle au sud-ouest, éventuel quai supplémentaire.*

*Elle devrait renseigner sur la coordination avec les projets suivants : site du Cardinal, projet Boxal, projet de la Tour Henri, chemin 'TransAgglo', place de la Gare et secteur Gare routière-Arsenaux. Elle devrait donner des informations sur la répartition des responsabilités de coordination et d'exécution des projets."*